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参合参保尿毒症患者

到省第二慈善医院透析费用全免

每周 2 至 3 次，一年可省 4 万多元

������

本报讯 （记者杜玲） 参加我市

新型农村合作医疗、城镇职工医疗

保险、城镇居民医疗保险的尿毒症

患者，均可享受每周

2

至

3

次的免

费透析。 记者昨日从市民政局获

悉，从去年

7

月起，我市所有参保

需要透析的肾病患者，均可到省第

二慈善医院享免费透析。 目前，我

市已有

100

余名患者在该医院接

受治疗。

据了解 ，目前 ，我市有尿毒症

患者

1000

余人， 需要每周两次或

者每两周五次的血液透析。 透析是

治疗肾病的一种重要手段。 然而，

透析治疗往往需要很长的过程，而

且每次的透析费用都非常高。 许多

患者家庭都因长年进行透析治疗

而因病致贫，甚至负债累累。

去年

6

月

29

日， 中华慈善总

会筹资捐助

1500

万元， 并经河南

省卫生厅批准，在我市的河南省第

二慈善医院成立慈善救助血液净

化中心。 该中心安装了意大利原装

紧扣的血液透析机

20

台和血液过

滤机

6

台，为低保、下岗、失业、社

会低收入人群、贫困家庭以及 “因

病致贫”、“因病返贫” 的家庭中的

“终末期肾病” 患者提供慈善医疗

救助。

据了解 ，从去年

7

月起 ，我市

所有“终末期肾病”患者到该中心

接受治疗，医疗费用在按照医保或

新农合政策规定报销后，其个人自

付部分由慈善医疗救助金支付。 据

统计，尿毒症患者平均每年需要支

出血液透析费用约

4.5

万元。 按目

前我市政策，尿毒症门诊血液透析

治疗的职工医保报销比例为

80%

，

新农合 、 居民医保补偿比例为

70%

， 患者年人均还需自行负担

1

万余的血液透析费用。 而今，每周

到该中心作免费透析 ， 患者年均

4.5

万元支出全免了。

据省第二慈善医院负责此项

工作的人员介绍，通常肾病患者透

析每次都需要

400

多元，甚至更高

的费用。 以往，透析虽纳入了新农

合、城镇职工医保、城镇居民医保

的报销范围， 但因报销比例有限，

个人仍需支付一定的费用。 而在省

第二慈善医院做透析，不仅免去了

报销后个人支付的所有费用，而且

还能享受免费接送、免费就餐和陪

护的优质服务，给这些家庭确实减

轻了看病负担。

此外，市民政局已将省第二慈

善医院列为民政系统医疗救助定

点医院，所有城乡低保对象 、优抚

对象、“三无”人员、低保边缘对象

到该医院就医，除了享受我市城镇

居民医保、城镇职工医保和新农合

医疗费用报销外，其个人自付部分

医疗费用采取一站式结算方式给

予一定的救助，确保广大困难患病

群众得到及时有效的治疗。

这些树为啥活得那么难？

本报记者 高小豹

在焦辉路小马村

26

路公交

车站北侧的嵩山机电大厦门口，

几名男男女女正在将十多株树苗

挖出。 “在这里，我们几乎每年都

要挖坑栽树， 每次挖出枯死的枇

杷树苗时，心里都不是滋味。 ”一

名正在栽树的男子说。

在嵩山机电大厦门口的一片

空地上，已经挖好了十多个树坑，

有的人正在往树坑里倒水， 有的

则将树坑旁边的枯树收起来， 还

有的从车上卸下刚运来的枇杷树

苗。 这是记者

3

月

9

日看到的一

幕。 据了解， 从

2007

年起， 嵩

山机电大厦总经理苗金喜将门口

的空地规划成一片小树林。 在他

看来， 门口一排排郁郁葱葱的林

木， 不仅会给机电大厦带来几分

绿意， 也会给前来购买机电产品

的顾客一丝清凉， 同时也绿化了

焦辉路。

“唉，第一年我们栽了

30

多

棵枇杷树苗， 到第二年却只成活

了

13

棵，其中大部分都死了。”苗

金喜说，“现在枇杷树苗价格从过

去的

30

元一棵涨到了

80

多元一

棵。咱不说这钱多钱少，单看这每

年栽的树苗活得那么难， 就让人

心疼。”也就是从

2007

年开始，该

公司每年

3

月都要将枯死的树苗

挖掉，重新栽上新的树苗。

记者发现，在这片小树林里，

有的枇杷树直径约有十多厘米

粗，有的只有五六厘米粗。苗金喜

称，因为不是一年栽种的。

究竟是什么原因让这里的树

苗活得那么难？ 苗金喜说了自己

的看法：“嵩山机电大厦位于焦辉

路小马村

26

路公交车站牌处，在

这里上下车的人较多， 有的人闲

不住， 在等车的时候会随手摇晃

树苗，这样就不利于小树苗扎根。

同时附近有煤矿，加之车辆较多，

扬尘相对较大， 也会影响小树成

长。 ”

“会不会是树种与土壤性质

不符，不利于树木生长呢？ ”记者

问。

“如果是树种不适合吧，这每

年栽种的树都有部分成活的。”苗

金喜说，“不过， 我们也考虑换树

种试试。同时，在今年栽种的树苗

周围，将采取防护措施，避免行人

摇晃树苗不利树的生长。毕竟，我

们年年植树， 不仅要在今春栽下

一片绿，更要时时呵护和浇灌，更

希望来年能成就一小片树林。 ”

陶瓷路社区第九届邻居节热闹上演

本报讯 （记者张璐） 俗话说，

远亲不如近邻。

3

月

19

日上午，解

放区七百间街道陶瓷路社区，演员

们载歌载舞， 居民们喜气洋洋，社

区第九届邻居节正在这里热闹进

行。

邻居节上有拔河比赛、 跳绳、

谜语竞猜等活动。当主持人一一宣

布

2013

年陶瓷路社区 “十佳好邻

居”、“十佳安全网格员”、“感动身

边的人”名单时，现场居民报以热

烈的掌声。 一位居民说，他们都是

我们身边最真实、最贴近的感动。

社区负责人袁方说，通过举办

邻居节， 邻里之间的感情越发深

厚， 矛盾纠纷在社区里也难得一

见。

当天的邻居节也是该社区安

全知识教育活动的启动仪式，解放

区环保局、民政局、食品药品监督

管理局 、安监局 、消防大队 、卫生

局、科技局等部门在现场设立了咨

询台、展板，解答居民疑难问题，宣

传安全知识。

明日气象科普基地对外开放

市民可免费参观

昨日， 记者从市气象局了

解到，为了迎接

3

月

23

日世界

气象日的到来，该局决定

21

日

将气象科普基地对外开放，感

兴趣的市民可免费前往参观。

据了解， 当天将对市民对

外开放观测站、气象台、电视天

气制作室、 防雷中心、 人影办

等，让市民走近气象，全方位地

了解各种气象观测仪器、 天气

预报制作播放过程、人工增雨、

防雷减灾等气象科普知识。

据悉，开放活动在

21

日

8

时开始， 下午

5

时

30

分结束，

只此一天，可不要错过机会。另

外， 组团前去参观的可提前拨

打电话

3925534

进行预约 ，以

便安排。 许明霞

采取激励措施 开拓境外市场

———市旅游局 2013 年度焦作入境游工作座谈会侧记

本报记者 高新忠

本报通讯员 郝 玉 贾 鹏

3

月

14

日上午，为进一步加强

我市入境游工作，与省直及郑州各

主要入境旅行社建立更加紧密的

联系，市旅游局在郑州召开了

2013

年度焦作入境游工作座谈会，省旅

游局副局长何琳、国际合作处处长

周耀霞、 旅游促进处处长张毅兵、

国际合作处副处长齐红庆、旅游促

进处副处长汤雁应邀出席了座谈

会。 焦作市政府党组成员、市厅级

干部魏丰收 ， 市旅游局局长赵卫

星，市旅游局副局长李建阳出席座

谈会。 省中旅、省国旅、河南旅游集

团等

13

家省直旅行社负责人 ，我

市云台山景区等

7

家

AAAA

级以

上旅游景区，云台山国旅等

5

家国

际旅行社以及三维戴斯酒店、月季

花园酒店负责人共

60

余人参加了

座谈会。

座谈会上，市旅游局局长赵卫

星向与会嘉宾介绍了焦作近年来

旅游业发展情况，以及焦作大力开

拓高端客源市场的情况；市旅游局

副局长李建阳介绍了焦作市

2013

年度境外旅游客源市场开拓奖励

办法；我市各景区负责人分别介绍

了各景区的境外市场优惠奖励办

法及

2013

年境外市场开拓工作计

划；省直及郑州入境国际旅行社负

责人围绕焦作入境游工作、我市在

“吃住行游购娱” 等方面存在的问

题以及焦作的境外市场优惠奖励

办法提出了很好的意见和建议。

“焦作应加大太极拳开发力

度，把太极拳打造成一个真正的国

家名片。 ”河南旅游集团总经理周

建慧说，焦作应加大山水文化开发

力度，培育做大特色文化旅游活动

品牌，增加景区内涵，多开发游客

参与性强的活动。 各景区要串联起

来，争取让境外游客多停留 ，增加

二次消费。 焦作的奖励政策很好，

希望进一步加大奖励力度，设立产

品设计奖和海外推广奖等奖项。 郑

州海外国旅总经理王晓东说，应该

加大奖励力度， 建立长效机制，鼓

励旅行社加强入境业务工作；在奖

励方面，要设置专项奖、产品设计

奖等，变事后奖励为过程奖励。

何琳在讲话中说，焦作旅游国

际化势在必行，省旅游局一直在关

注焦作旅游发展，支持焦作发展入

境游。 她指出，焦作出台了很好的

政策，对促进市场繁荣将会起到实

实在在的作用。 她强调，焦作要全

面作好进军国际市场的准备，在餐

饮接待、旅游环境等方面快速与国

际接轨。 焦作还要注重资源整合，

调动所有景区的积极性 ， 形成合

力 ，共同探讨 ，薄利多销 ，目光长

远，让利共赢。 她希望，今后多举办

类似的座谈会，增进了解 ，在大家

共同的努力下，使焦作旅游在发展

入境游方面实现一个突破。

最后 ，魏丰收说 ，通过这次座

谈会，大家对焦作旅游产品、 线路

等各方面有了一个新的认识 。 旅

行社都提出了很好的意见和建议，

这些意见和建议正是焦作今后需

要抓紧落实和解决的问题 。 旅游

业的发展就是抓市场 ， 旅游市场

的扩大是旅游业发展的硬道理 。

今年焦作首次制定出台了境外旅

游客源市场开拓奖励办法 ， 进一

步加大开拓市场工作力度 。 焦作

市政府、 市旅游局、 景区、 宾馆都

将加快国际化步伐，完善旅游配套

设施，尽快适应国际旅游市场的要

求。

市交通局全面创建旅游标准化企业

������

本报讯 （记者高新忠 通讯

员于伟） 近日， 记者在市交通局

了解到， 为确保我市旅游标准化

示范市创建工作顺利推进， 该局

按照 《河南省旅游标准化企业评

估表》要求，成立了由局主要领导

牵头的旅游标准化创建领导小

组， 明确了专门工作人员负责创

建工作。

在创建工作中， 该局确定了

焦运集团长途汽车站 、 焦运集

团 旅 游 公 司 和 晨 运 出 租 车 公

司三家试点企业 。 三家试点企

业先后到洛阳和云台山景区学习

旅游标准化创建工作经验， 并邀

请市旅游局和质监局专家现场指

导工作。

晨运出租车公司已投入

10

万余元加强硬件设施建设， 投资

3

万元配置创建旅游标准化办公

机具、档案柜等设施，初步建立了

公司旅游标准化框架体系，印制、

发放了公司旅游服务质量标准化

手册，并利用板报、橱窗、横幅、短

信平台等宣传舆论工具广泛进行

宣传， 大力营造创建标准化企业

的浓厚氛围。

解放区督导旅游标准化创建工作

������

本报讯 （记者高新忠 通讯

员张炳成） 近日， 记者在解放区

旅游局了解到， 该局为落实全市

旅游标准化创建工作，积极行动，

严格按照旅游标准化的要求，加

强督导检查，扎实推进各项工作，

取得了明显效果。

该局举办了全区范围内的旅

游标准化工作培训班， 重点培训

了旅游标准化国标、行标、地方标

准以及相关政策法规。同时，督促

指导辖区旅游标准化试点企业逐

项对照标准，整理资料文档，对发

现和存在的问题认真研究， 不断

推进旅游标准化工作进程， 并根

据各旅游标准化试点单位目前的

工作进展情况， 及时对

3

家旅游

餐馆和

2

家旅行社进行了整顿，

确保了旅游标准化工作的顺利开

展。

青天河景区出台旅游标准化创建方案

������

本报讯 （通讯员吕瑞策） 近

日， 青天河景区认真落实全市创

建旅游标准化示范城市会议精

神，成立了标准化领导小组，召开

了专题会议， 研究制订了 《博爱

青天河风景名胜区管理局创建焦

作市旅游标准化试点单位工作实

施方案》 和 《博爱青天河风景名

胜区管理局创建焦作市旅游标准

化试点单位任务分解表》， 将创

建任务量化、 细化， 逐条逐项分

解到各责任单位， 明确了目标任

务和完成期限。目前，各责任单位

严格按照 《焦作市旅游标准化试

点单位评估表》要求，积极开展创

建工作。

游客维护权益须理性

������

案例：

赵先生和老伴想去欧洲看看，比

较了几家旅行社后， 选了一家报价最

低的旅行社。途经某国时，旅游车辆出

现了故障， 由于缺乏行前信息沟通和

安全指导， 赵先生及该团部分游客与

导游发生了争执， 要求组团社进行赔

偿并拒绝换乘车辆。僵持阶段，组团社

提出了转乘大巴或换乘火车等补救方

案，都因游客要求过高未能达成一致，

游客遂坚持滞留酒店， 致使酒店报警

后被当地警察强行清理出去， 后经我

驻外使领馆沟通协调才平息了矛盾。

结合本案例， 市旅游监察大队提

醒旅行社和广大游客：

第一，出行前，组团社应当认真开

好行前说明会， 向旅游者介绍旅游目

的地国家的相关法律、 风俗习惯以及

领事保护内容，作好安全和应急预案，

减少组团的盲目性。

第二， 旅游者应当遵守旅游目的

地国家的法律，尊重当地的风俗习惯。

此案中，旅游者法律意识欠缺，不知道

强行滞留酒店是违反旅游目的地法律

的行为， 以向旅行社和导游施压的方

式盲目维权，激化了矛盾。

第三， 低价往往是低质服务的原

因。 旅游者选择出境游旅行社时一定

要注意旅行社的资质和旅游产品品

质，切勿贪图便宜，因小失大。

第四， 旅游者在旅途中遇到服务

质量问题，应注意收集证据，可与旅行

社协商解决， 也可在完成行程后向旅

游合同签订地或者被投诉人所在地县

级以上地方旅游投诉处理机构投诉。

旅游关爱，就在您身边！

焦作市旅游监察大队

《老子传奇》将在影视城开拍

本报讯 （记者高新忠

通讯员赵爽） 日前， 记者从

影视城获悉，

4

月

6

日，由我

国著名导演陈家林执导的以

弘扬老子道德文化思想为主

旨的大型电视连续剧 《老子

传奇》将在影视城置景拍摄。

《老子传奇》展示了老子

平凡而传奇的一生， 以及其

博大精深的道德文化思想。

《老子传奇》预计拍摄

30

集，

将在影视城置景拍摄

3

个多

月。

清明小长假小客车高速路免费通行

市民出行请留心路况信息

������

昨日， 记者从市公安交警

支队高速公路大队了解到，今

年清明小长假小客车上高速公

路免费通行时间为

4

月

4

日

0

：

00~4

月

6

日

24

：

00

。

据了解，根据国务院文件，

一年之中， 只有

4

个节假日可

享免费通行政策， 这四个节日

分别为春节、清明节、劳动节和

国庆节 。 免费车辆包括

7

座

(

含

)

以下小客车 、允许在普通

收费公路行驶的摩托车等。

“清明节前一天，很容易导

致汽车扎堆，尤其是

4

月

4

日、

6

日两天车流量会比较大 ，前

往公墓、 陵园的道路会比较拥

堵，因此，市民出行前应选好路

线和时间， 并随时留意路况信

息，以免赶上拥堵路段。 ”该大

队民警提醒说。 许明霞

生活必需品价格全面走低

������

据生活必需品监测系统显

示， 上周我市生活必需品价格

全面走低。所监测的

86

种商品

中， 有

19

种商品价格上涨，

37

种商品价格下跌，

30

种商品价

格持平。总体来看，蔬菜、鸡蛋、

猪肉、粮食、食用油价格出现不

同程度下降。

上周我市蔬菜零售均价为

4.7

元

/

公斤 ， 较前一周下降

2.49%

。 其中，大白菜零售价格

降幅最大，达

27.92%

，西红柿、

洋白菜、土豆、白萝卜、大蒜、洋

葱、生菜、芹菜零售价格降幅在

4.35%～23.42%

之间。 预计后期

我市蔬菜价格仍将振荡走低。

上周我市鸡蛋零售价格为

8.33

元

/

公斤 ， 较前一周下降

1.3%

。 预计后期我市鸡蛋价格

周期性下降的可能较大。

上周我市猪肉零售均价为

25.51

元

/

公斤， 较前一周下降

2.11%

，其中五花肉、精瘦肉分

别 较 前 一 周 下 降

3.14%

和

3.08%

， 预计近期猪肉价格将

易跌难涨。

上周我市粮食和食用油零

售 均 价 为

5.75

元

/

公 斤 、

16.4

元

/

升 ， 分 别 较 前 一 周 下 降

0.17%

和

1.15%

，预计后期我市

粮油价格将以稳为主， 波动幅

度不大。 李 秋 孙 翔

������3

月

18

日 ， 在武陟

县西陶镇张

武村的一片

杏 树 林 ， 一

位游客在拍

照留念。

阳 春 三

月 ， 万物争

春 ， 朵朵花

儿 竞 相 绽

放 、 娇艳欲

滴 ， 到处是

一派生机盎

然的景象。

冯小敏 摄

信息播报
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